



**Grenville·sur·la·Rouge**

DE CŒUR ET DE NATURE

## **AVIS PUBLIC**

### **AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **MARDI LE 6 AOÛT 2019 À 19H00** à l'hôtel de ville, au 88 des Érables, laquelle portera sur le sujet suivant :

1. Ouverture de la séance ;
2. Octroi par le Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge d'un mandat de gestion des réservations des sites de camping du camping Place la Rouge pour la saison 2020, à l'organisation à but non lucratif Halte Camping des Chutes des Sept Sœurs
3. Période de question sur le sujet de la séance ;
4. Levée de la séance.

---

## **PUBLIC NOTICE**

### **NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session, will held on **TUESDAY, AUGUST 6<sup>TH</sup> 2019 AT 7:00 pm**, at City Hall, 88, des Érables, to address the following subject:

1. Opening of the session;
2. Granting by the Municipality of Grenville-sur-la-Rouge of a mandate to manage reservation of the camping sites for Camping Place la Rouge for the 2020 season, to the not for profit organization Halte Camping des Chutes des Sept Sœurs.
3. Question period – Specific to subject on the agenda;
4. Closure of the session

Signé ce 31 juillet 2019

Marc Beaulieu  
Directeur général